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Римлянам 8:11 “Если же Дух Того (Бог, Святой Дух), Кто воскресил 
из мертвых Иисуса, живет в вас, то Воскресивший 
Христа из мертвых оживит и ваши смертные тела 
Духом Своим, живущим в вас.” 

Так вот, пожалуйста: "Если Дух Жениха пребывает в Невесте!"  
Когда Бог создал Своего первого жениха, сначала Он создал жениха,  
он был и мужским и женским духом (Быт. 1:26-28), сформировал 
его в прахе земном, чтобы сделать его материальным (Быт. 2:7; 
Быт. 5:1-2). Обратите внимание, когда Он создал Еву из Адама, Он 
не взял еще один кусок глины, Он взял из того же самого куска 
глины; из того же Слова, потому что Адам был сказанным 
Словом. Понимаете? (Быт. 2:21-25) Он взял от него…в нем был 
мужской и женский дух. Он забрал от Адама женский дух и 
поместил его в Еву; то есть он – по-прежнему часть духа Адама, это 
плоть Адама. Тогда, именно дух Адама, динамика, оживил 
механику его тела.  

Итак, Невеста тоже должна быть плоть от плоти Его, и кость 

от кости Его. Тогда как эта тленная плоть станет Его плотью? 
Как это происходит? Как? Что это за великое преображение? 
Смотрите (Еф. 5:30-33; Еф. 4:17-24): 

“Теперь, если же дух Того (Бога), Кто воскресил из мертвых 
Иисуса, живет в вас, то Воскресивший Христа из мертвых оживит 

и ваши смертные тела Духом Своим, живущим в вас.” 
Предопределенные, конечно, как Семена лежали на земле, Те, 

которые имели в себе Жизнь. Многие из них были мертвы; они 
были просто сгнившими семенами; воды и все остальное уничтожило 
их. Но, знаете, там лежало Семя, готовое для Жизни. Бог знал, что 
оно там лежало.  

Так вот, Предопределенные будут оживлены Святым Духом 
первыми (I Кор. 15:20-28), потому что Святой Дух приходит 
заявить права на Своих (Ин. 17:6-8). Так вот, это глубоко,  
обязательно хорошенько усвойте это.  

Его Дух Преобразует  

Предопределённое семя  
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Так вот, как солнце было послано вокруг земли (Быт. 1:1-15) не 
для того, чтобы привести к жизни скалы, которые тоже были прахом, 
оно было не для того, чтобы привести к жизни весь прах, но должно 
было привести к жизни ту часть праха, которая окружала жизнь.  

Не все люди примут Христа (II Фес. 3:1-2). О-о, нет! Но те, 
которых Бог предназначил к Жизни (Деян. 13:48), размещены вокруг 
того праха земного, вот Кого Он идет оживить. Именно этих. 

Так вот, тот прах полежал бы там на солнце и сказал: "О-о, это 
солнце такое горячее!" Камень скажет: "Это солнце такое горячее!" 
Но то семечко сказало: "Этого я и ожидаю", - и оно начало 

прорастать к жизни. Оно оживило ту часть праха, потому что 
солнце было послано оживить не скалу, не прах, но жизнь того 

семени.  
Так вот, теперь приходит Святой Дух. Почему Его примут не все 

люди? Он был послан не для них. 
Один парень сказал мне: "Я не верю. Мне не важно, что ты 

скажешь. Если ты можешь воскресить мертвого или что хочешь, и 
исцелить больного, и как-нибудь докажешь Это, я все равно Этому 
не верю". Я сказал: "Конечно нет! Ты – неверующий. Это для тебя 
ничего не значит. Это было послано не для тебя. Это послано тем, 
которые поверят." 

Послание — для верующего. Для тех, кто погибнет, Оно – 
глупость (I Кор. 1:18-24), но для тех, которые во Христе, и 
являются частью того Семени, Это – Жизнь. [1] 

 
Бог подобен великому подрядчику. Он раскладывает на земле все 

Свои материалы, а потом Он строит здания. Итак, запомните, 
прежде чем на земле появилось зерно семени, прежде чем лучи 
солнца озарили землю, ваше тело лежало на земле, потому что вы 
— прах земной. Бог — это подрядчик. 
Так вот, Он собирался сделать так: набрать в руку (как Он сделал с 
Адамом) горстку кальция, поташа и космического света, и "фью", 
сказать: "Вот еще один Мой сын". Понимаете? Потом Он взял ещё и 
"фью", "Вот еще один". Но что же сделала Ева? — Она извратила 
этот способ и стала делать это через половой акт, тогда 

обрушилась смерть. Так вот, что же делает Бог? У Него там 

разбросано определенное количество предопределенных семян, а 
потом, в конце времени, Он не скажет: "Ева, рожай еще одного 
ребенка". Он скажет: "фью", позовет, и я отвечу. Верно! В том-то 
и дело. Когда будет введен тот последний, тогда уже все. [2] 
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Пусть только Дух Святой сойдет на любого из людей, в глубине у 

которого поистине что-то есть! Исцеление приходит изнутри. 

Пусть исцеление придет от Духа, Который в вас. Если 
подлинный Дух помазывает подлинное Семя, Он не может 
сделать ничего другого, кроме как родить сына или дочь Божью. Но 
подлинный Дух может сойти и на семя плевела. Дождь может сойти 
на плевел и оживит его; точно так же, как он сходит на пшеницу и 
оживляет ее (Мф. 5:43-45). "Но по плодам их узнаете их", 
понимаете? А мы, — плодовое дерево Божье, приносим Слово 

Его. [3] 
 
Иов стоял твёрдо, потому что он знал, что слышал Божий Голос 

(Иов 19:25-27)! 
Так вот, Иов знал, что это произойдет. И он знал, что Бог ему это 

сказал, что он был праведным. Но они сделали из него грешника, 

поэтому тогда он ждал вдохновения. Сатана входит во всех 

людей, и он подошел в этих так называемых утешителях, и 
обвинял его, но это его ничуть не поколебало. Но когда перед ним 
было подтверждено Слово Божье… Он слышал о Боге слухом уха, но 

однажды, находясь на самом дне… Пока он там находился, и все 
его обвиняли, даже его жена сказала ему, что он неправ; он скоблил 
свои нарывы (Иов 2:7-10). Именно тогда его осенило вдохновение, 
вот когда засверкала молния, загремели громы; вот когда 

пророка осенило вдохновение, он встал и сказал: "Я знаю, мой 
Искупитель жив. И в последние дни Он будет стоять на этой земле. 
Даже если подкожные черви уничтожат это тело, я в своей плоти 
увижу Бога, Которого я увижу сам" (Иов 19:25-27). 

Но потом, когда в его сердце запало вдохновение, тогда он увидел 
Бога (Иов 38:1). Видите, Он начал видеть реакцию Бога на его 

веру. 
Так вот, мы задаемся вопросом: можем ли мы увидеть Бога? 

Есть ли способ, как мы можем Его увидеть? Так вот, Бог мог 
испытать Иова только таким образом. Он сказал: "Я слышал о 
Тебе слухом уха, но теперь я вижу Тебя. Но теперь я вижу Тебя 
глазами своими" (Иов 42:1-6). Прояснилось видение невидимого. Он 
увидел, как закружились тучи; он услышал, как засверкала молния, 
или увидел ее, услышал грохот грома, может быть, в ясный день, и 
он увидел, что Бог был в этой туче и в этой молнии. Он увидел 
Бога естественным взором (понимаете?), потому что невидимое 
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стало видимым. Тогда видимое проявление всего остального было 
подтверждено, прояснилось для естественного взора.  

Точно как вера с делами, у Авраама не было читаемой Библии, но 
он был пророком, его видение и его вера… Другим казалось, что ему 
нельзя думать, что у них будет ребенок. Но у них все равно появился 
ребенок, потому что он говорил именно о своем видении ребенка: 
"Он у меня будет! Он у меня будет!" А когда ребенок родился, тогда 
остальные люди своими глазами увидели то, что он видел в видении. 
И когда вы начинаете действовать на основании того, во что вы 
верите в своем сердце, тогда люди познают Бога и по вашим 

поступкам узнают, что с вами происходит. Вот как видишь Бога 

своими глазами. Но что касается его, то, несмотря на все его 
хорошие дела, все, что он сделал для других, он нуждался, чтобы 
кто-нибудь вступился за него. Когда наступило рождение ребенка, 
Исаака, вдохновение, которое привело его к этому, подтвердило 

его видение так, что люди смогли увидеть, что виденное им в 

видении действительно было правдой.  
Так вот, иногда эти сильные пульсации веры начинаются как 

раз во время кризиса. Обычно именно кризис приводит нас к 

этому. Именно кризис привел к этому Иова. Ведь он был у кончины 
своей жизни. Его дети умерли, его верблюды и все его имущество 
пропало и было уничтожено (Иов 1), и его собственная жизнь —  он 
был поражен нарывами от макушки головы до подошвы ног. Именно 
из-за кризиса он немедленно начал действовать, и вот тогда его 

осенило вдохновение (Пс. 26:5). 
О-о, мужчины и женщины, если бы вы только оглянулись в этот 

вечер и увидели, как мы близки к Пришествию Господа! Те, кто 
откладывал крещение Святым Духом: может быть, вы полагались на 
какое-то свое ощущение или действие, чему сатана может 

подражать, и не можете иметь в себе настоящий Дух, чтобы идти 

в Божьих обетованиях до самого конца (Ин. 16:13-14). Как 
человек, заявляющий, что имеет Святого Духа, может отрицать хоть 
одно Слово из этой Библии как неверное? Такого не может быть! 

Неважно, какие вы религиозные, к скольким церквям вы 
принадлежите, в скольких списках записана ваша фамилия — если в 

вас есть этот подлинный Святой Дух, Который является этим 

проявленным Словом (Ин. 6:63), то вы увидите Послание этого 

часа, потому что это совершает именно Святой Дух (Ин. 8:31-32; Ин. 
14:16-20). Но нечто должно это зажечь, вас должно осенить 

вдохновение. Если льешь воду на землю, а там нет семени, нечего 
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поливать, то как там вообще может что-нибудь вырасти? Там нечему 
вырасти. То есть, только избранные Божьи увидят Это (I Фес. 1:4-
6; Еф. 1:3-4).  

Избранные Божьи видели это во время Ноя, во время Моисея, 
во время Иисуса, во время апостолов, во время Лютера, во время 
Веслея, во время пятидесятников, потому что это было Семя, 

которое находилось в земле, когда изливалось это вдохновение. 

Сейчас, когда изливается вдохновение, чтобы собрать вместе 

Невесту, только те, кто избран, увидят Это. Иисус сказал: 
"Благодарю Тебя, Отец, что Ты сокрыл все это от глаз мудрых и 
разумных, и открыл это младенцам, желающим научиться" (Мф. 
11:25-27). Так вот, должно осенить вдохновение. 

Итак, когда на него сошло вдохновение, это решило дело. 

Тогда он все понял! Так вот, мы видим, что времена кризиса 
настают тогда, когда вовсю нарастает давление (Пс. 137:7-8). 
Оглянитесь сегодня по сторонам, посмотрите, в каких условиях мы 
живем. Разве мы не живем в современных Содоме и Гоморре?  Разве 
мир не вернулся к тому же? Тогда языческий мир был уничтожен 
огнем. Разве Иисус не сказал в Святого Луки, 17-й главе, в 28-30 
стихах: "Как было во дни Содома, так будет и в пришествие Сына 
Человеческого, когда откроется Сын Человеческий"? Что такое 
"откроется"? Это — раскрытие секрета, откровение; это означает 

открыть или раскрыть секрет. [4] 
Однажды Он проходил через Самарию, проходил там с группой 

евреев. Он их оставил. И вышла эта женщина с дурной славой, может 
быть, привлекательная девушка, знаете. В детстве ее выгнали на 
улицу. И она там проходила. Может быть, она была в раздумье. Она 
подошла туда и поставила ведро, она начала опускать, знаете, 
набирать воду и услышала, как Мужчина говорит: "Дай Мне пить". 
Она оглянулась, и вот, сидит какой-то еврей средних лет. Она 
спросила: "Слушай, Ты же еврей. Тебе так не положено, не принято 
разговаривать со мной. Я же самарянка" (Ин. 4:1-30). Он сказал: "Но 
если бы ты знала, с Кем разговариваешь, то ты просила бы Меня дать 
тебе пить". Спросила: "А где у Тебя ведро?  Где у Тебя веревка?" Он 

сказал: "Вода, которую Я даю — это Жизнь". "Что-что?" "Ну, — 
она сказала, — ну, вам положено поклоняться в Иерусалиме. А наши 
отцы поклонялись…" "О-о, — сказал Он, — это правда", но, говорит, 
— "мы, евреи, знаем, чему поклоняемся." "Знаешь, наступает время, 
когда люди будут поклоняться не в Иерусалиме и не на этой 

горе". Он сказал: "Они будут поклоняться Богу в Духе, потому 
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что Он есть Дух; Он есть Дух и Истина"(Ин. 4:22-24).  Что ж, она 
начала размышлять, знаете. Он сказал: "Пойди, позови своего мужа и 
приходи сюда." Она сказала: "Моего мужа? У меня нет мужа." Он 
говорит: "Это правда." Говорит: "Ты блудила с пятью, и сейчас у 
тебя шестой".  

Смотрите! Что это было? — Этот Свет осенил то семя. Оно 

лежало там, изреченное Богом! Так точно. Семя было на земле. 
Когда Бог удалил воду, и на него засветило солнце, оно взошло. 
Верно. Видите? Ему нужно было только солнце, нужен был свет. 
Так точно. [5] 

Что это было? Тот Свет попал на маленькое предопределённое 

семя и оно быстро пришло к Жизни. Как сильно это отличалось от 
тех теологов с их степенями! [6] 

И потом, когда Святой Дух через Него удалил ее прошлую 
жизнь и показал это ей, Его осенил этот Свет — она сказала: 
"Господин, я вижу, что Ты – Пророк. Мы знаем, что когда придет 
Мессия, именно таким Он и будет, а у нас уже сотни лет как нет 
пророка. У нас уже сотни лет как нет истинного пророка." Сказала: 
"Как же Ты мне рассказываешь о моем муже, и рассказал мне, 
сколько у меня было, и так далее..." Сказала: "Вообще-то я не 
понимаю этого". Говорит: "Когда придет Мессия, Он будет это 
делать. Но кто Ты такой?" Он сказал: "Я и есть Он." Вот и все.  
Блудница!   

А священникам надо было объясняться перед своим собранием. 
Сказали: "Не водитесь с этим парнем. Он одержим бесом." Вот такая 
разница. То же самое и сегодня. То же самое и сегодня — тютелька в 
тютельку. Так точно.  Она это узнала, потому что его осенил Свет.  

Эти рыбаки, лесники, фермеры, сборщики налогов, блудницы — 
они увидели в Нем то, что было предсказано о Нем в простых 
Писаниях. А фарисеи не смогли увидеть из-за своих традиций. 
Аминь! Они не могли увидеть из-за своих традиций. Но проститутка, 
фермеры и все они увидели это, все, кто был предопределен. Когда 
рассеялись сомнения, семя начало расти. Верно.  

Что она сделала? Она сказала: "Ну что ж, приятно было 
познакомиться с Мессией"? О-о, нет, брат. Она сразу пустилась в 
город. Она забыла про воду. Она сказала: "Пойдите, посмотрите на 
Человека, Который рассказал мне всё, что я сделала. Не это ли то 
самое, согласно Писанию, будет совершать Мессия? Разве это не 
именно то?" Люди увидели то же самое, как Иисус Христос сказал в 
Святого Иоанна 14:12, что это снова будет происходить. [5] 
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Недавно я разговаривал с одним человеком, который хотел 
подискутировать со мной и говорил: "Как вам не стыдно утверждать, 
что Бог сотворил небо и землю за шесть дней?" Я ответил: "Ведь так 
сказано в Библии"(Быт. 1:1-5). Говорит: "У нас же есть 
доказательство, и мы можем доказать, что земле миллионы лет." Я 
сказал: "Это тут вообще ни при чем. В Бытие 1:1 сказано: 'В начале 
сотворил Бог небо и землю'. Точка! Вот и все. 'Затем земля была 
безвидна и пуста'." Я сказал: "Я считаю, что все семена уже  

залегали там от какой-то другой цивилизации или как-то в этом 

роде. И, как только вода сошла и на них попал свет, сразу 

выросли деревья и все остальное". То же самое и с человеком, это 
– прообраз. Когда вся мгла рассеется, и Истина откроется тому 
настоящему семени (а оно лежит там, и в нем как был зародыш, 

так и остался), и Свет Евангелия попадет на него посредством 

истинного подтверждения Слова, оно оживет. В нем есть Жизнь. 

Иначе оно не сможет жить, в нем не будет никакой Жизни. [2] 
Свет приходит от Бога. И помните, свет пришел от Его 

сказанного Слова. Слово Божье сказало: "Да будет свет", - когда не 
было света, и Он послал свет отделить темноту от света. [7] 

Оживить Слово может только одно, а именно: Дух, ибо Он дает 

Жизнь Слову. Когда Жизнь в Слове встречается с Жизнью Духа, 
Она выявит все то, что представляет собой Семя (II Кор. 3:6). Бог, 
через Семя Своего Слова! [8] 

Обратите внимание, так вот, если тот Дух, Который воскресил 

Иисуса из мертвых пребывает в вас, вы потенциально имеете 

Жизнь; под водительством Духа, чтобы оживить для вас Слово, 
чтобы верить Ему. Потихоньку что-то толкает, когда это растет 

(II Кор. 3:17-18). [1] 
Эта церковь сегодня — предопределенная Невеста? Разве Бог не 

сказал, что у Него будет Невеста без пятна и порока (Еф. 5:27)? 
Тогда она предопределена, не так ли? Понимаете? Так вот, Христос 
был предопределен. Он был царственным Семенем Авраама 
(Гал. 3:16), что это совершило? Когда Дух сошел на Христа, Он 

свидетельствовал о Слове Божьем, и когда Вода, Дух, сходит на 

Семя-Слово, Царственное Семя веры Авраама в Божье Слово 

произведет точно такой же урожай (Гал. 3:29). [9] 
Теперь заметьте. Тогда залог, или же потенциал, оживляющая 

сила вашего воскресения, — когда вы получаете Святого Духа, 

— живет в вас, Его потенциал. 
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Обратите внимание, уже сейчас вы в процессе, растете до 

полного воскресения. Ни одно дерево не вырастает сразу. Оно 
должно расти, как и мы возрастаем в благодати и познании 

Божьем (II Пет. 3:18). Вы крещены в Святого Духа. Так вот, как 
пятидесятническая Церковь, крещенная в Святого Духа, Она начала 
расти. Ветви отмерли, их обрезали. Но Дерево все равно растет, 
продолжает расти дальше, потому что Оно должно достичь 
воскресения.  

Они водимы Духом, чтобы оживить Слово для вас, 
верующих. Слово продолжает оживляться по мере того, как вы 
поднимаетесь до первой ветви, второй ветви, третьей ветви и дальше. 
Оно просто продолжает оживляться. Дух Божий продолжает 

оживлять для вас. [10] 
Что взывал Главный Камень? "Благодать! Благодать!" (Зах. 

4:7) Перешли от смерти и вероучения в живое Слово живого 

Бога. Единственный усмотренный Богом план на Его период – Его 

сыновья в период Слова оживляются Духом как искра, 

вспыхивающая от чего-то, чтобы оживить; восседают сейчас в 
небесных местах (в настоящем времени), уже живые и 

подчиняются каждому обетованию в Слове. Тогда что это делает? 
Вы, будучи частью Божьего гена, частью Слова, другие, будучи 
частью Божьего Слова, восседаете вместе, проявляете все Тело 

Христа, потому что среди вас нет закваски. Никакой закваски среди 
вас, только Слово, восседаете в небесных местах (Еф. 2:6), в 

дверях, куда Он поместил Свое Имя: Христос Иисус. [11] 
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